
      Bilan de la journée de récollection des SAFED à Béhuard le 23 mai 

2024

Etaient présents les   membres des Safed de   Saint Jean Saint Pierre La >Croix blanche , Saint Antoine Saint 

Serge , Saint François aux portes d’ Anjou et Saint Jean de Loire Authion

Accompagnés par le Père Jean-Marie Gautreau

                  

Réflexion sur les questions suivantes :

1- qu’est ce que l’ Eglise  ? Où est l’Eglise  ? qui fait partie de l’ Eglise  ?   

L’ Eglise , c’est la communauté des chrétiens rassemblés autour du Christ . Elle est ouverte à tous . L’ Eglise 

est partout où 2 ou 3  sont rassemblés au nom de Dieu 

Officiellement , les Baptisés font partie de l’ Eglise , mais TOUS sont invités !

L’ Eglise , c’est nous !, c’est le Peuple qui marche sur les pas de Dieu , des baptisés mais aussi des personnes 

en recherche

L’ Eglise est là , dans nos actions , dans notre vie de tous les jours ,dans nos engagements  et dans l’écoute . 

C’est à nous de la faire vivre ! 

Nous sommes l’ Eglise . C’est une création humaine , donc….imparfaite !

La famille est la colonne vertébrale de l’ Eglise 



2-est-il nécessaire d’appartenir à l’ Eglise pour être sauvé  ?  

 NON ! Il n’est pas obligatoire de faire partie de l’ Eglise pour être sauvé ! Dieu est Amour et peut se révéler 

au cœur de tous , même en dehors de l’ Eglise 

Non ! tout homme est sauvé par le Christ s’il le demande . 

Question du pardon : il faut aussi être accepté d’être sauvé !

Tout le monde fait partie de l’ Eglise , donc , tout le monde peut être sauvé !

3-quelle est l’identité du Chrétien  ? du Peuple de Dieu  ?  

Un chrétien , c’est quelqu’un qui croit en Jésus Ressuscité et qui croit que Dieu est un Père qui nous aime . 

Le peuple de Dieu , ce sont des frères qui cheminent ensemble à la suite de Jésus 

Le chrétien , c’est quelqu’un qui adhère à la foi du Christ 

Les fidèles laïcs contribuent de manière vitale  à la vie de l’ Eglise 

4-quelle est la mission de l’Eglise  ?  

La mission de l’ Eglise , c’est faire connaître la Bonne nouvelle de l’ Evangile , et c’est transmettre la joie 

d’accueillir le Salut de Dieu .

La mission de l’ Eglise , c’est de semer , d’être un missionnaire de la Foi , d’être à l’écoute et en restant 

adapté à son temps .

La mission suppose une équipe ( cela manque quelquefois dans l’ Eglise)

La mission , c’est témoigner et / ou vivre du Christ 

Chaque personne est mission ! chacun reçoit une grâce , un don , un charisme 

L’accueil est une des missions de l’ Eglise , et pour les Safed , la mission est d’accueillir au mieux les 

familles qui honorent leur défunt 

Merci à toutes et tous pour cette belle journée de rencontre et ……à bientôt ! 


